
 
Die Kleine Anfrage wird von Herrn 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet. 
 
Es gibt eine Nachfrage dahingehend, wie man Besuchern der Stadt die Situation verdeutli-
chen kann. 
 
Herr Humpe-Waßmuth erklärt, keine praktikable Lösung zu kennen. Entsprechende Informa-
tionen könnten sogar kontraproduktiv sein, weil sie quasi einen werbenden Effekt haben 
könnten. 
 


